

## FUSIONES Y ADQUISICIONES

# Controladora de Te Creemos va por compra de Banco Forjadores

Esta es la tercera operación de compra que realiza Te Creemos Holding en el año, luego de la adquisición de las microfinancieras Solfi y Finsol.

En un contexto donde inversionistas extranjeros prefieren ser precavidos y retirar capitales, el **Banco Forjadores**, perteneciente a Grupo ACP Perú, será adquirido por **Te Creemos Holding**, controladora de las financieras populares CAME y **Te Creemos** y otras entidades dedicadas al microcrédito.

Este martes, **Te Creemos Holding** anunció haber llegado a un acuerdo de compraventa del banco y el proceso estará sujeto a la aprobación de la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)**, el Banco de México y la **Comisión Federal y Competencia Económica (Cofece)**.

[Esta es la tercera operación de compra que realiza Te Creemos Holding](#) en el año, luego de la adquisición de las microfinancieras **Solfi** y **Finsol**. Del 2012 a la fecha, este grupo ha adquirido a siete entidades y con la compra de Banco Forjadores sería la octava adquisición.

[La historia de Banco Forjadores inició en el 2005](#), cuando comenzó operaciones bajo la figura de sociedad financiera de objeto múltiple. Posteriormente, en el 2007, Grupo ACP Corp de Perú, se convirtió en su principal accionista.

“El modelo de negocio del banco actualmente se enfoca en ofrecer microcrédito grupal solidario a mujeres empresarias de la microempresa, crédito individual y productos de captación bancaria a plazo”, describe la calificadora **HR Ratings** en uno de sus análisis de la institución y añade que actualmente cuenta con presencia en 11 estados por medio de 51 sucursales.

De acuerdo con información de **Te Creemos Holding**, [esta adquisición forma parte de la estrategia a largo plazo de la organización](#) para fortalecer su presencia en el sector popular.

“Las conversaciones que iniciaron a mediados del 2019, se ven concluidas, habiendo superado el desafío de continuarlas durante el periodo de pandemia”, detalló en un comunicado el grupo encabezado por Jorge Kleinberg.